



CNR-COMUNES

Consejo Nacional de Reincorporación

Comunicado Público

17/12/2021

Es obligación constitucional del Gobierno Nacional brindar garantías a la Caravana Humanitaria para el traslado de firmantes de paz en el Yari

La Caravana Humanitaria con los y las firmantes y sus familias del ETCR Urías Rondón que se trasladaba desde el sector de Playa Rica en el municipio de La Macarena, Meta hasta el municipio de El Doncello en Caquetá, fue atacado con ráfagas de fusil y fue incinerado un camión que transporta las diferentes líneas productivas y enseres del colectivo.

La caravana fue dividida, varias personas se encuentran aisladas y se presenta una tensa situación debido a la intervención militar que se pretende dar como manejo a esta sensible situación humanitaria. Denunciamos que el horario de salida no se cumplió, la llegada de transporte para los y las firmantes y sus familias, así como los camiones se presentó de manera tardía; adicional a esto no se tiene acompañamiento de ambulancia en este tramo de la Caravana Humanitaria.

Adicionalmente elevamos alerta urgente a la comunidad nacional e internacional sobre el inminente riesgo para la vida de quienes se están trasladando al Doncello en la Caravana, situación que se agudizaría con la intervención militar anunciada por parte del Grupo Tarea Conjunta Omega del Ejército.

Responsabilizamos al Gobierno Nacional de lo que pueda ocurrir tanto a la población firmante, sus familias entre las que se encuentran: 31 menores de edad, 6 personas con discapacidad, una madre gestante y dos adultos mayores; la concejal Karen Andrea Flórez, líderes sociales que acompañan la caravana, transportadores, organismos internacionales y entidades públicas acompañantes. Lo sucedido hoy es indicativo del riesgo que estaban corriendo los y las compañeras/os en el Antiguo espacio Territorial.

El Gobierno debe honrar los compromisos adquiridos en el marco de la firma del Acuerdo Final de Paz y asegurar que las y los firmantes de paz y sus familias puedan dar continuidad a sus proyectos de vida, con todas las garantías que implican la reincorporación social, económica y política, salvaguardando su derecho a la vida y el buen vivir.

¡Que la Paz no nos cueste la Vida!

Componente Comunes del CNR